

Mari Berkenalan dengan Hosting

Oleh Adi Sumaryadi

Bagi sebagian orang kata hosting merupakan kata yang aneh dan tidak familiar didengar, namun sebagian yang lain hosting justru menjadi kata-kata keseharian yang tidak bisa ditinggalkan, apa sebenarnya hosting itu ?

Bagi sebagian orang kata hosting merupakan kata yang aneh dan tidak familiar didengar, namun sebagian yang lain hosting justru menjadi kata-kata keseharian yang tidak bisa ditinggalkan, apa sebenarnya [hosting](#) itu ?

Apa itu hosting?

Secara sederhana kita bisa menerjemahkan bahwa hosting itu merupakan sebuah kegiatan menitipkan file atau berkas di server orang lain. Jika kita membuat sebuah halaman web, misalkan kita titipkan di server milik Geocities supaya bisa diakses oleh pengguna internet lainnya maka bisa kita sebut sebagai hosting.

Apa itu Shared Hosting ?

Umumnya di Indonesia kebanyakan website disimpan di perusahaan hosting, ini berarti website yang ditampilkan dititipkan di server milik perusahaan hosting, dan kemungkinan dalam satu server tersebut masih ada satu atau puluhan bahkan ratusan website lain, jenis hosting yang semacam ini disebut sebagai shared hosting. Shared hosting adalah layanan hosting di mana sebuah account hosting ditaruh bersama-sama beberapa account hosting lain dalam satu server yang sama, dan memakai services bersama-sama. Keuntungan shared hosting adalah harganya yang murah, namun kerugiannya adalah tingkat privasi dan performa yang tidak sebaik hosting dedicated.

Sementara Dedicated Hosting adalah layanan hosting di mana sebuah server yang dipakai oleh 1 account saja. Keuntungannya adalah performa dan privasi yang lebih baik, karena server tidak dipakai oleh pihak ketiga. Kerugiannya adalah harga yang lebih mahal. Dedicated hosting terdiri dari Colocation (di mana mesin disediakan oleh klien sendiri dan ditaruh di data center penyedia hosting) dan Dedicated Server (di mana mesin disediakan oleh pihak penyedia hosting)

Kenapa Perlu Hosting

Sahabat mungkin bertanya, jika komputer saya sudah bisa berinternet dan bisa berhubungan dengan komputer yang lain kenapa tidak menyimpan file website dikomputer saya sendiri? Jawaban yang tepat adalah, bisa saja, hanya dibutuhkan resource yang cukup besar, selain masalah performa yang harus nyala 24 jam, bandwidth pun jadi masalah, bisa jadi website kita akan lambat sekali diakses. Selain itu sebuah komputer untuk hosting harus memiliki sebuah IP Address publik tetap yang bisa diakses oleh internet, belum masalah Pendingin, Cadangan daya ketika mati listrik, maka solusi hosting perlu dilakukan.

Hal-hal tersebut tadi biasanya sudah diakomodasi oleh penyedia layanan hosting, bahkan saat ini hampir semua penyedia layanan hosting menyediakan support 24 jam.

Apa yang saya dapatkan dari hosting?

Secara mendasar, sebuah layanan hosting memungkinkan seseorang memiliki sebuah website dengan domain tertentu, space hosting itu sendiri, email sendiri hingga fitur-fitur tambahan lain yang unik.

*) Tulisan yang saya tulis ini dimuat di CyberMQ.com

Kata Kunci : Hosting